

## 令和6年度 館内設置「ご意見箱」に寄せられたご意見・ご感想（4月分）

### 【ご感想】

（個人名などを含むご感想については、公開は控えさせていただきます）

- とてもショーが楽しかった。すばらしかった。
- マリンピア大好き。
- The dolphin show was great. I thought it is beautiful for watching the show and I learned a lot of things by the people who showed the thing.
- いつも、おさかなを見せてくれて、ありがとうございました。
- とっても、たのしいです。魚もきれいだし、イルカショーを食べながら見られるのもなかなかいいと思います。これからも、魚もきれいで、みんながあかるくなれるイベントいっぱいのだのしいマリンピア日本海にしつづけてください。SDGsのとりくみもいいと思います。
- イルカショーのお兄さんの声がとてもききとりやすく、やさしかった。Sofaが広くてねむってしまいそうなほどいごこちがよかったです。
- タイがかわいかったです。魚がかわいい。
- 「えびらーめん」がおいしくてびっくりしました!!赤色のスープなのでずっと「辛いの?」っておもっていたのですが、えびの甘みがいっぱいでしょっぱすぎず、すごくマイルドでおいしかったです。また食べようと思います。
- マリンピア大好きです!今日も少しだけおじゃまできました。ナツちゃんは少しずつ魚を食べる練習を始めたのかな?今日も元気な皆さんに会えて良かったです。元気が出ました。ありがとうございました。
- マリンピア大好きです。今日も少しだけおじゃまできました。ナツちゃん、大きくなりましたね。カマイルカちゃんとハンドウイルカさんがペアでジャンプ数回してくれましたが、新しい技ですか??みんな元気で良かったです。ありがとうございました!
- ペンギンかわいい。イルカすごかった。

○ 松ぼっくりが楽しかったよ。また遊びに来るね。まだ帰りたくない…

○ 鳥屋野中学生すごすぎる。パンフレットめっちゃおもしろいです！最近の子すごすぎる。たくさんほめてあげてください。

○ GW 中で、人がたくさん来ていてすごく嬉しい気持ちになりました。やっぱりマリンピアは楽しい